

# ひろばドリーム

発行番号： No. 339号  
発行日： 2023年10月10日  
編集発行： 県ドリーム Heights自治会 広報部  
連絡先： TEL045-851-2596  
E-mail： kdreamj-1@woody.ocn.ne.jp

## 「ドリームまつり開催」

新型コロナウイルスに関する政策変更に伴い、ようやく4年振りに県ドリーム Heightsのお祭りを開催することができました。久し振りの開催のため、祭りの担い手が不慣れで準備期間が要ることや、また熱中症対策のため、開催時期を9月にずらしました。そのため、祭りの名称を「夏祭り」ではなく「ドリームまつり」に変更しました。

祭りの時期変更や山車・神輿巡行コース短縮にも拘らず、以前と同様に若い人を含め、驚くほどの多くの方が見られました。高齢化が急速に進む当団地ですが、普段と異なる様相を示し、主催側としては想定外の賑わいでした。夜店には長蛇の行列で、中には目当てのものが買えない方もおられましたが、特に大きな事故やトラブルもなく、多くの方に喜んでいただけたものと思います。ご来場有難うございました。

祭り開催から何年も遠ざかっていたため、色々と不行き届きな事もありましたが、ご支援頂いた多くの方々（櫓組立て作業、神輿・山車の準備と担ぎ手、巡行コースと会場の警備、本番の盆踊りと太鼓、夜店関係者等々）に厚くお礼申し上げます。

＜実行委員長 塚本＞



「深中青春ソラ節」代々引き継がれていることに胸が熱くなります



待ちに待った「ドリームまつり」の復活です

天気に恵まれ子供たちの歓声でスタート

お祭りにはやっぱり、盆踊り！



プリン山公園で一休み

櫓の太鼓も気合が入ります

おやじの会の皆様ありがとうございます

## 出店名

### （9号棟通路側）に出店

- ・青少年指導委員
- ・ふらっとステーションドリーム
- ・おやじの会
- ・苗場保育園
- ・俣野保育園

### （藤棚側）に出店

- ・おやこの広場ほっほの家
- ・拳法空手道大洲会
- ・アクアカラー(株)
- ・ドリームの丘ポップコーン

### （管理棟・花壇側）に出店

- ・沖縄の会 いちゃりば
- ・たこ焼きキング
- ・ドリーム Heightsの歩き方

### （10号棟側）に出店

- ・ウェイトリブ神奈川(株) 戸塚原宿店
- ・春日井よし乃

盛り上げていただき、ありがとうございました



多くの方の力を結集して出来た櫓堂々の布陣です  
ありがとうございます

## 第2回幹事会報告

9月21日(木)、第2回幹事会が開催されました。(幹事総数84名の内、出席42名、委任状22名で会は成立)  
冒頭に会長より4年ぶりに実施となりましたお祭りがたくさんの参加者のもと無事に終わることができたことの報告と幹事の皆様の支援、協力へのお礼が述べられました。  
議事の内容としては、7～9月の活動報告、会計報告、防災隊活動報告が行われ、質疑応答後、賛成多数により全て承認されました。  
その他、今後の行事についてのお知らせ(大正フェスティバル、俣野公園のつどい、ドリームフェスタ)をさせていただきました。今年度はコロナの分類変更に伴い行事が復活となっておりますが、コロナの感染は続いていることと役員の高齢化による行事運営の厳しさの課題を考慮した実施内容とさせていただきます。  
〈事務局〉

## ご長寿おめでとうございます



今年のお祝い対象者は、傘寿(80歳)68名、米寿(88歳)18名、卒寿(90歳)20名、白寿(99歳)0名、の106名の方々です。大変喜ばしく思います。コロナ禍であっても健康第一主義で毎日楽しく、お過ごしください。  
〈厚生部長 芦澤捷之〉

### 避難誘導訓練・本部前集合



戸塚消防署小山所長講話

## 「秋季防災訓練報告」

9月24日秋季防災訓練が行われました。前回までと同様に実際の大地震を想定して、一階段につき奇数・偶数両方の系統での污水管破断確認訓練と安否確認訓練及びその集計訓練がありました。また、今までと異なり4年振りに本部前への集合訓練がありました。本部長挨拶と戸塚消防署深谷出張所長小山様のご講話に始まり、消防署のご指導による、初期消火訓練、煙体験訓練、隔て版打破訓練がありました。実際に大地震が起きた時は、このような集合訓練はありませんが、皆



お子さまも初期消火訓練に参加



隔て版打破訓練

さんにとって、今回の訓練内容が少しでも防災知識の普及と防災意識高揚に役立てればと思います。  
〈自治会長 塚本〉

## 令和5年度 夏季合同パトロールの実施

8月5日(土)19時から夏季合同パトロールが、実施されました。参加者は、県ハイツ自治会計14名(役員、防犯交通部)。県ハイツ周辺と県ハイツ内の防犯状況と環境の様子を確認しました。(市ハイツ自治会も 独自で同時刻にパトロールを実施しています。)今回は粗大ゴミの出し方等にルール違反が目立ちました。今後も引き続き、ハイツ内の安心安全かつ清潔な環境確保に努めて参りたいと考えていますので、皆さんご協力よろしくお願い致します。次回の合同パトロールは12月2日(土)18時より予定しています。〈防犯交通部 沖田〉



## 「AED 講習会に受講しました」

8月19日(土)、集会所に於いてAED講習会が開催されました。4つのグループに分れ、心肺蘇生の練習を行いました。どなたも真剣な面持ちで頑張っていたらっしゃいました。私も緊張しましたが体験させていただきました。いざとなった時に備えて参加して良かったと思いました。  
〈参加者 M.T〉



## 資源物売却報告 〈会計より〉

7月(6月回収資源物分)		発生量: kg					売却金: 円
品 種		ダンボール	新聞	雑誌	ミルクカートン	古布	アルミ缶
発生量		2,130	1,030	6,770	30	780	370
売却金							3,700
8月(7月回収資源物分)		発生量: kg					売却金: 円
発生量		1,570	630	4,560	40	700	370
売却金							3,700

## 🌸文化の日のドリームフェスタはありません🌸

コロナ禍前のような文化の日前後のドリームフェスタは、今回も行いません。しかし作品展については、今まで管理棟廊下に展示して下さった方や、以前の作品展に出展頂いた方に問合せ後、その結果で開催の可否や時期等を検討します。〈事務局〉

## お知らせ

- 💧 灯油販売 11月3日(金) 集会所 10:00~12:00
- 💧 消火器 購入・詰替え・廃棄 11月26日(日) 集会所 10:00~12:00



## 編集後記

9月17日の祭典を目指し、大勢の方が携わってこられました。そして、あの暑さの中無事、大盛況で幕を閉じました。そこでは懐かしい人達との出会いもあったことと思います。続いて行われた防災訓練でも4年ぶりとなる集合訓練があり、多くの方が参加されました。ここでは地域の方達との絆が育まれたのではないのでしょうか。〈広報部〉